



Sepx Info - Juillet 2020- numéro 24

Le mot de madame la Maire

Un retour en arrière s'impose, vous vous en doutez !

Vous avez été nombreux à vous déplacer aux urnes le 15 mars dernier. Je vous remercie vivement de la confiance que vous m'avez témoignée ainsi qu'à mes colistiers. Soyez assurés de notre dévouement pour tous les Sepxois et Sepxoises.

Je ne peux parler d'hier sans évoquer le travail accompli par tous nos prédecesseurs et tout particulièrement durant cette dernière décennie avec aux « commandes communales » Henri SAUX et ses conseillers.

De la révision du PLU (les initiés mesureront l'ampleur de la tâche) à la rénovation des bâtiments publics, à l'embellissement du village, aux aménagements de l'espace public en passant par les travaux de voirie, tout cela dans le plus grand souci d'une gestion saine, au service de chacun et du seul intérêt général. Que tous les élus et les bénévoles, sans qui de nombreuses tâches n'auraient pu être accomplies, soient ici chaleureusement félicités et remerciés.

Enfin, chers Sepxois et Sepxoises, nous vivons une crise sanitaire sans précédent, une période compliquée, perturbante, dramatique dans certaines régions mais durant laquelle, et plus particulièrement pendant le confinement, vous avez su faire preuve de solidarité, dont je me réjouis : disponibilité à faire des courses pour certains, distribution de masques ou d'attestations, bibliothèque-médiathèque improvisée, échanges de livres, de conserves et pots de miel pour d'autres !

Je vous souhaite malgré tout un bel été, une bonne santé et surtout au plaisir de se retrouver tous très vite.

INTRUSIONS ET MALVEILLANCES

Nous appelons à la plus grande vigilance en cette période estivale pendant laquelle quelques actes de malveillance sont d'ores et déjà déplorés dans notre village et sur notre territoire (porte d'entrée forcée, intrusion dans des habitations...)

Pour information : à compter du 13 juillet et jusqu'à la fin de l'année pour cause de travaux, l'accueil du public de la gendarmerie de Salies du Salat est déporté à la caserne de St Martory (05.61.90.23.17)

LES TRAVAUX SUR NOTRE COMMUNE



Rénovation de nos bâtiments

Les travaux de réfection des vitraux de l'église sont aujourd'hui terminés et redonnent du cachet à ce monument : n'hésitez pas à venir apprécier le travail réalisé par Julie BONNAFOUS. Par ailleurs, les travaux d'éclairage et de mise en valeur du bâtiment seront très prochainement finalisés.

Maison des associations

Les travaux ont été ralenti par la mise en place des protocoles COVID-19 par les entreprises intervenant sur le chantier ainsi que des retards de livraisons des fournitures et matériaux de construction. Néanmoins, ce dernier avance malgré tout et nous espérons profiter bientôt de ce nouveau lieu d'échange et de convivialité.

Voirie communale

Fin 2019, des travaux ont été réalisés sur la route de Castillon: voies de déport et intersections ont été aménagées pour faciliter la circulation sur cette route départementale et soulager ainsi les routes communales en particulier du passage de gros engins.

Au premier semestre 2020, les travaux de remise en état des chemins de la Gilette, des Coustaladets et de Peyrigué ont été réalisés par la Communauté de Communes. Les fossés des mêmes chemins ainsi que ceux du chemin de la Granette ont été curés.

Une discussion constructive entre les responsables communaux, intercommunaux et quelques agriculteurs a été enclenchée afin de prévenir de nouvelles coulées de boue sur la voirie.

Redoubler de vigilance pour ne pas dégrader notre réseau routier et le maintenir en état le plus possible reste une priorité compte tenu des restrictions budgétaires dans ce domaine.

LES NOUVEAUX ELUS

Le 27 mai, les conseillers municipaux ont élu à l'unanimité Marlène Saint Blancat maire de notre commune. Annie Duzac et Alain Larroque ont été nommés respectivement premier et deuxième adjoint au maire. L'ensemble des membres du conseil municipal est à votre écoute pour répondre au mieux à vos questions et recueillir vos remarques et suggestions. N'hésitez pas à les contacter !

LE COIN DES PETITES INFO

- Merci aux Petites Mains pour la confection et la mise à disposition de masques pendant le confinement. Il reste quelques exemplaires, n'hésitez pas à vous rendre en mairie pour vous en procurer.
- Les masques provenant de la commande globale de la communauté de communes et payés par notre municipalité ont été distribués aux Sepxoises et Sepxois tout comme ceux de l'opération commune du conseil départemental et de la région « 1 habitant /1 masque ».
- Numérotation des habitations : n'hésitez pas, si nécessaire à demander auprès du secrétariat de mairie des attestations de votre « nouvelle » adresse afin d'informer tous vos correspondants de la modification et d'éviter un retour à l'expéditeur par les services de la Poste.
- **Fermeture mairie cet été** : la mairie sera fermée tous les jeudis du 16 juillet au 23 août ; elle reste ouverte aux horaires habituels le mardi.

DANS NOS ECOLES

Suite au confinement, les écoles de notre RPI ont accueilli à nouveau nos enfants dès le 2 juin en mettant en œuvre toutes les mesures nécessaires pour préserver la bonne santé de nos enfants, de leur famille et du personnel. Le nombre d'enfants accueillis, l'aménagement des classes et du CLAE, les sens de circulation, les achats de produits d'entretien et de désinfection ainsi que les plannings des agents communaux ont été réorganisés et adaptés aux règles incontournables du protocole applicable pour la réouverture de classe. Maires, équipe pédagogique, personnel communal, parents et enfants, chacun à son niveau, a fait preuve d'adaptabilité et de disponibilité : un grand merci à tous.

Nous attendons un retour à un fonctionnement normal pour la rentrée de septembre avec des effectifs qui se maintiennent : c'est une grande satisfaction pour notre RPI !

LES ANIMATIONS

Le 23 novembre dernier, la soirée du vin nouveau s'est déroulée dans la convivialité et en musique : le groupe « Les Cigales » a su faire chanter à l'unisson les nombreux participants sur les plus grands tubes de la chanson française !



A l'occasion de la journée internationale de la lutte contre le cancer chez l'enfant, le 15 février dernier s'est tenu à la salle des fêtes une soirée organisée par les associations Constance la petite guerrière astronaute et Une nuit pour 2500 voix : la bonne ambiance était au rendez-vous et la soirée rythmée par le concert de La Comédie en Si de Montespan. Tous les bénéfices de cet événement ont été remis au réseau de chercheurs React-4Kids pour financer la recherche sur les cancers pédiatriques. Un nouvel événement sera à nouveau organisé en 2021 à Sepx dans la bonne humeur et dans un esprit de partage.



La brasserie La Commingeoise a réouvert ses portes le 20 juin et vous recevra tous les samedis de 19h à 22h : François et Chantal sont là pour vous accueillir et vous proposer de riches moments de convivialité, à partager sans modération !

Cette année, il n'y aura pas d'évènement particulier le 14 juillet. De plus, compte-tenu de la crise sanitaire, le comité des fêtes de Sepx a décidé d'annuler les festivités de notre village pour le 15 août 2020. Nul doute que l'édition 2021 sera un très grand succès !

NOS JOIES ET NOS PEINES

Nous accueillons avec joie de nouveaux Sepxoises et Sepxois :

- La famille VANDERHERGUE rue du bourg
- M. FERLIN et Mme MOGGIO et leurs enfants route de Latoue (locataires maison CASSE)
- Mrs ROUSILLE et CORDEIRO rue de la Fontaine (locataires maison MEDAN)
- M. BOYER place du Dr Alexis Marrot (locataire appartement communal)
- Mr et Mme LAUDE ainsi que Mr GUILLERM et Mme LEVEQUE et leurs enfants à la Grangette (Locataires maison LECLERC)
- Mr CHENEAU et Mme CORNEAU au Cap de Labo

Nous souhaitons chaleureusement la bienvenue à chacun d'eux.

Nous nous réjouissons de la naissance d'Henri le 8 mars dans le foyer de Laure et Sébastien DENARD. Nous accueillons également avec plaisir Tao LANNES qui égaie les journées d'Aurélie LANNES depuis le 30 janvier.

Nous regrettons vivement la disparition de Mr Henri BRANGE qui repose en paix à Sepx depuis le 16 septembre 2019.

DU CÔTÉ DES ASSOCIATIONS

Nos associations sepxoises ont dû stopper leurs activités pendant le confinement. Chacune d'entre elles s'adapte au mieux en cette période inédite pour repartir du bon pied : n'hésitez pas à prendre contact avec les personnes impliquées dans ces associations pour connaître leurs modalités de fonctionnement.

Astronomie : Jean Louis Seitz 05 61 98 86 10

Marche : vendredi matin - Jean Louis Seitz 05 61 98 86 10

Gym : lundi fin d'après-midi - Cloé 06 33 65 31 16

Chasse : Cédric Barat 06 15 34 41 68

Les petites mains : lundi après-midi - Isabelle Deoux 05 61 98 28 52

Peinture : mardi après-midi - Pauline Winsor 06 11 16 58 44

Avec les beaux jours...

- ✓ Retour des tondeuses, bétonnières, tronçonneuses...un petit rappel sur les horaires : Lundi au vendredi : 8h30-12h/14h30-19h30 ; Samedi : 9h-12h/15h-19h ; Dimanche et jours fériés : 10h-12h/16h-18h
- ✓ Les déchets verts s'accumulent : nous rappelons que leur brûlage est interdit. Vous pouvez les déposer :
 - à la déchetterie de Saint Martory aux horaires d'été : les mardis, mercredis, vendredis et samedis de 8h30 à 12h00 et 13h30 à 18h00. Les jeudis de 14h00 à 18h00.
 - à la déchetterie de Mane aux horaires d'été : 8h30-12h/13h30-18h du lundi au samedi.